

# 学校だより

## 平成最後の冬休みに

平成30年も残すところ6日となりました。本年は全国で自然災害が発生し、私たちも地震やブラックアウト（停電）を経験しました。停電によりご家庭と電話連絡が取れない状況で、3年前に導入していた一斉メール送信システムを使って臨時休校をお知らせできました。日頃からの危機管理が大切であることを痛切に実感しました。

さて、本校は12月26日から冬休みに入ります。3年生はいよいよ大学入試センター試験（1/19・20）に向けた追い込みの時期となりました。日頃から「絶対に諦めず自分を信じ」、重ねてきた学習時間があるならば、現役生の実力は試験当日まで伸びます。失敗を恐れずに実力を出し切れるよう北陵高校全職員で祈っています。1・2年生は冬期講習と部活動に励み、1・2年後の自分の姿を想像しながら地道に文武両道に向け努力を続けましょう。

インフルエンザなど体調管理に十分注意して、けがや事故のない冬休みをお過ごし、良いお年をお迎えください。新年1月18日（金）には、全員が元気に登校することを願っています。



センター直前模擬試験（12/2（日）実施）

## 9月～12月の主な出来事

9月

2日（月） 学校公開

中学生 561 名、保護者・中学校教員 338 名（計 899 名）のみなさまに来校していただきました。

全体会では学校概要説明や学校行事、部活動などについての説明を行いました。続いて15コースに分かれての模擬授業体験、部活動見学と盛況のうちに終わることができました。



10月

2日（火）～6日（土） 2年見学旅行

2年生 314 名が、4泊5日の日程で関西方面を中心に見学をしてきました。

清水寺や金閣寺、薬師寺、東大寺、姫路城などの寺社仏閣を見学し、古の日本の良さに触れることができました。また自主研修では班ごとに事前に計画したとおりに、京都や大阪などを見学しました。



11月

## 2日(金) 北陵卒業の先輩による出張講義(1年)



1年生対象の出張講義を本年も同窓会のご協力のおかげで、8名の卒業生をお迎えして実施しました。

各8クラスでは、講師がそれぞれのご職業や経験に基づきお話を熱く語られました。生徒たちは自分の人生や将来の職業を決める上で、参考にしようと真剣に講話を聞く姿が見られました。時が違えども同じ校舎で北陵生として過ごした日々が、卒業生の今のパワーの源であることを感じました。

来校いただいた講師は以下の通りです。

- 伊勢 伸哉 様(7期) 株式会社小樽水族館公社代表取締役社長兼おたる水族館館長
- 水梨しのぶ 様(10期) ヤフー株式会社 コーポレートグループ ピープル・デベロップメント統括本部 カンパニーPD本部 八戸センター センター戦略リーダー
- 山崎 優子 様(11期) ALOHA OLA 代表
- 原 ひろみ 様(12期) 株式会社小田原城カントリー倶楽部取締役副社長
- 大橋亜樹子 様(13期) ピアニスト
- 三浦 大 様(14期) ホンマルラジオ北海道 パーソナリティ
- 今 直樹 様(16期) フーテックサービス株式会社 代表取締役
- 一戸美代子 様(19期) 特定非営利活動法人あじさいサポートネット 代表理事

12月

## 8日(土) 豊明高等支援学校との交流会

豊明高等支援学校との交流会にアカペラ部、チアリーダー同好会、合唱部、吹奏楽局が参加しました。最初に豊明高等支援学校和太鼓部の演奏、続けて本校が発表しました。豊明高等支援学校の生徒の司会で、インタビューや手拍子、集合写真撮影と、共に楽しい時間を過ごしました。



## 13日(木) クリスマス会

12月13日(木)昼休み、生徒ホールでクリスマス会を生徒会が開催しました。アカペラ部、チアリーダー同好会、有志によるバンド演奏やダンスが披露されました。受験間近の3年生は、後輩たちのアイデアを凝らしたパフォーマンスで楽しい一時を過ごしました。



# Hokuryo-Information

### 1 H29年度学習状況調査の結果について(概要)

現2年生が1年生3月に実施しました道教委主催の学習状況調査の結果概要をお知らせします。

- ①学習意欲高まった(そう思う・どちらかといえば) 63% (前年62.9%, 前々年53.8%)
- ②平日1日学習時間(まったくしない・30分未満) 18.8% (前年12.4%, 前々年36.7%)
- ③家庭学習を一度もしない週(あった) 41.9% (前年38.1%, 前々年58.4%)

ここ3年間の結果を比較すると、家庭学習記録を導入2年間で学習時間が増え、学習意欲が高まっています。この意識変化が進路実現につながることを期待しています。

### 2 自家用車での送迎について

保護者のみなさまには、送迎時、学校側に駐車のご協力をいただき、ありがとうございます。今後、降雪で道幅が狭くなりますので、正門付近が混んでいる際には体育館側に移動するなどご配慮いただければ幸いです。交通事故未然防止のため、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

\*学校ホームページでは日々、情報を更新していますので併せてご覧ください。\*

<http://www.sapporohokuryou.hokkaido-c.ed.jp/>